

EN BREF

# Kamel Ben Yahia nouveau directeur général de BEE Internet



Posted on 23 janvier 2023



187



in

187  
PARTAG



Kamel Ben Yahia vient de prendre les rênes de BEE Internet en remplacement de Karim Laabidi.

Diplômé de l'ESIEE Paris en microélectronique, M. Ben Yahia a forgé une riche expérience en analyse de marché des télécommunications et stratégies de lancement d'activités et de réseaux, entre autres.

Avant de prendre son poste à la tête de BEE Internet, il était directeur commercial chez le fournisseur de services internet. Auparavant, il a occupé des postes managériaux au sein de différentes structures telles que l'opérateur d'infrastructures Level 4 ou encore le fournisseur de solutions de communication Alcatel-Lucent.

L'ancien directeur général de BEE, Karim Laabidi, a lui rejoint la Société tunisienne d'entreprises de télécommunications (Sotetel), la filiale de l'opérateur national Tunisie Telecom. Il est directeur général de l'entreprise depuis le 1er janvier 2023.